



NEU

Elsässische Weinstraße

Kehl-Kork – Colmar – Straßburg

Inmitten des Hanauerlandes liegt unweit der Europahauptstadt Straßburg der schöne Ort Kork mit seinen typischen Fachwerkhäusern. In dieser herrlichen Urlaubsregion hat das Hotel Landgasthof „Schwanen“ seit 1750 sein Zuhause.

Genießen Sie den Charme des liebevoll instand gehaltenen historischen Gebäudes und erfreuen Sie sich an der ruhigen, gemütlichen Atmosphäre des altherwürdigen Familienhotels und Restaurants.

1. Tag: Anreise

Anreise in den baden-württembergischen Fachwerkort Kork, an der deutsch-französischen Grenze. Hotelbelegung. Abendessen.

2. Tag: Colmar

Lernen Sie heute die Vorzüge der zauberhaften Stadt Colmar kennen: Fachwerkhäuser, Kanäle, das mit Blumen geschmückte Stadtzentrum... Das absolute Highlight ist jedoch unbestreitbar „Klein-Venedig“ (Petite Venise), das Sie auf keinen Fall verpassen dürfen. Bewundern Sie im historischen Stadtzentrum die Fachwerkhäuser am Quai de la Poissonnerie.

3. Tag: Straßburg

Straßburg, die Hauptstadt der im Osten Frankreichs gelegenen Region Elsass, ist eine der schönsten Städte der Welt – nicht zuletzt wegen des Wahrzeichens der Stadt, des berühmten Straßburger Münsters. Das ganze Zentrum, auch als „Grande Ile“ bezeichnet, wurde von der UNESCO aufgrund der vielfältigen Architektur zum Weltkulturerbe erklärt. Bemerkenswert ist, dass gleich ein gesamtes Stadtzentrum diese Auszeichnung erhielt. Anschließend führt uns die Fahrt zur Hochkönigsburg. Hoch über dem Dorf Saint-Hippolyte beherrscht das beliebteste Reiseziel des Elsass, das Chateau de Haut-Koenigsburg (755m), die Landschaft. Sie ist die bedeutendste, strategisch wichtigste, größte und bekannteste elsässische Burg, mit einer fantastischen Aussicht über die Rheinebene bis in den Schwarzwald.

4. Tag: Mont Ste. Odile

Bei unserer heutigen Autofahrt sehen Sie schon weitem den langgestreckten Bergrücken des 763m hohen Odilienberges mit dem Kloster, auch heiliger Berg genannt. Der Mont Ste. Odile ist eines der bekanntesten Ausflugsziele und gleichzeitig der meist besuchte Wallfahrtsort im Elsass. Anschließend führt uns die Fahrt weiter über einen Teil der Elsässischen Weinstraße.



Auf dieser bezaubernden Etappe lässt man die Rebhügel, die blumengeschmückten Dörfer mit ihren engen Gassen und die typischen, um die Kirche gruppierten Fachwerkhäuser, an sich vorübergleiten.

5. Tag: Heimreise

Frühstück. Mit wunderschönen Eindrücken von einer traumhaften Landschaft im Gepäck, treten wir die Heimreise an.

(Änderungen der Programmabläufe vorbehalten)

Unsere Leistungen

- Fahrt im modernen Reisebus
- 4x Übernachtung im ***Hotel Landgasthof „Schwanen“ in Kork, alle Zimmer mit Dusche od. Bad, WC, TV
- 4x Frühstücksbuffet
- 4x Abendessen
- Ausflug Colmar
- Ausflug Straßburg, Hochkönigsburg
- Ausflug Odilienberg, Elsässische Weinstraße

Nicht im Preis:

Kurtaxe, Eintrittsgelder

5 Tage
29.08. – 02.09.2024

599,- €
pro Person im DZ

80,- €
EZ-Zuschlag ges.